

Lizenz-Check: Stimmt die Zahl Ihrer Lizenzen?

Sehr geehrter Sophos-Kunde,

vielen Dank, dass Sie unsere Cybersecurity-Lösungen nutzen. Wir möchten sicherstellen, dass Sie durch unsere Lösungen immer bestmöglich vor Cybergefahren geschützt sind. Dafür ist es auch wichtig, dass Sie über die richtige Zahl an Lizenzen zu Ihren Lösungen verfügen.

Wir wissen, dass es schwierig sein kann, den Überblick über die Zahl der verschiedenen Lizenzen zu behalten. Es ist jedoch wichtig, dass Sie über die korrekte Zahl an Lizenzen für die Benutzer und Geräte verfügen, die mit den Lösungen geschützt werden. Daher führen wir regelmäßig einen Lizenz-Check durch.

Handlungsempfehlung: Bitte loggen Sie sich in Ihr Sophos Central Dashboard ein und vergleichen Sie die Zahl der zu schützenden User/Computer in Ihrem Unternehmen mit der Zahl der Software-Lizenzen auf Ihrem Lizenz-Zertifikat. Sollten Sie eine Übernutzung feststellen, kontaktieren Sie bitte Ihren bestehenden Sophos-Partner.*

Sollten Sie Hilfe bei der Bestimmung der Zahl der Lizenzen benötigen oder Unstimmigkeiten feststellen, kontaktieren Sie bitte Ihren Sophos-Partner. Dieser unterstützt Sie gerne und hilft Ihnen dabei, die Zahl der Lizenzen zu ermitteln und bei Bedarf anzupassen.

Hilfestellung zur Überprüfung bietet außerdem der folgende Artikel:

<https://docs.sophos.com/central/customer/help/en-us/ManageYourAccount/Licensing/index.html>

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und freuen uns darauf, Sie auch weiterhin mit unseren innovativen Technologien zu unterstützen!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Sophos-Team

* Die Überprüfung und Angabe der korrekten Lizenz-Zahl ist eine Anforderung des Endbenutzer-Lizenzvertrags zwischen Ihnen und Sophos. Die Informationen „Für Endbenutzer“ finden Sie unter <https://www.sophos.com/de-de/legal>